

# *Aboga la UNESCO por 12 años de educación gratuita para todas las niñas en el mundo*

---



París, 11 oct (RHC) La directora general de la Unesco, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Audrey Azoulay, llamó este viernes en el Día Internacional de la Niña a que todas reciban 12 años de educación gratuita y no tengan obstáculos en su formación e integración social.

En su mensaje por la jornada establecida en diciembre de 2011 por la Asamblea General de la ONU, también subrayó Audrey Azoulay la importancia de que los Estados incluyan en los programas educativos cuestiones relativas a la igualdad de género, la salud y la sexualidad.

La diplomática, advirtió que esos aspectos son vitales para romper los hábitos sociales y las representaciones colectivas que ponen trabas a la libertad de las niñas, los cuales constituyen obstáculos para su formación intelectual y su integración social y profesional.

De acuerdo con la organización de la ONU a cargo de promover la educación, la ciencia y la cultura, no puede olvidarse el rol de la mitad de la humanidad, las mujeres, como un socio en condición de igualdad para la solución de los problemas del cambio climático, los conflictos, el crecimiento económico, la

prevención de enfermedades y la sostenibilidad mundial.

Por su parte, la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, y la ministra de Cultura los Emiratos Árabes Unidos (EAU), Nura bint Mohammed Al Kaabi, rubricaron un convenio para recuperar el patrimonio cristiano en la ciudad iraquí de Mosul.

La resolución se inscribe en el marco de la iniciativa de la Unesco “Revivir el espíritu de Mosul” y constituye un importante avance para la restauración de su diversidad cultural y religiosa, mediante la rehabilitación de la iglesia católica siríaca de Al-Tahira y de la iglesia latina de Al-Saa’a.

Ambas partes ampliaron el acuerdo previo existente para facilitar la puesta en marcha de la iniciativa, que definieron como “un paso importante para la recuperación de la Ciudad Vieja de Mosul” y destacaron la importancia de la restauración de las iglesias dañadas por el Estado Islámico (EI) durante el periodo de la ocupación.

Durante la reunión, Azoulay y la ministra examinaron también el proyecto de restauración de la mezquita de Al-Nuri y del minarete de Al-Habda, que se iniciará en los próximos días, que también forma parte de la iniciativa “Revivir el espíritu de Mosul”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204674-aboga-la-unesco-por-12-anos-de-educacion-gratuita-para-todas-las-ninas-en-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**